

El Ejército Argentino Estableció un Control Total del Campesinado

Como Parte de las Operaciones Contra Insurgentes Serán Enlistados Todos los Obreros Agrícolas de Tucumán.— El Radicalismo Afirma que Córdoba ha Sido Convertida en un Laboratorio del Fascismo

(AP y PL)

BUENOS AIRES, 6 de mayo. Los trabajadores azucareros de la provincia de Tucumán, mil 400 kilómetros al norte, deberán ser registrados y sus nombres enviados a los jefes militares y policiales cuando comience la zafra.

La decisión fue tomada por el comando de la Quinta Brigada de Infantería, que hace más de 2 meses opera con 6 mil 500 efectivo armados en acciones antiguerrilleras.

El comando militar hizo saber que las tropas intervendrán "para asegurar la paz en la zona perturbada", pero que "no interferirán en las actividades azucareras al iniciarse la cosecha".

"Además (los partones), deberán denunciar ante esas mismas autoridades toda ausencia injustificada e informar de inmediato sobre cualquier alteración del orden", dice el documento militar.

La Quinta Brigada de Infantería, está operando desde el 9 de febrero pasado en Tucumán contra fuerzas guerrilleras del Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP).

EL MAYOR PRESTATARIO DEL BID

Entre tanto, se informó que Argentina será en 1975 el principal prestatario del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) con créditos por 200 mi-

llones de dólares, según declaró el presidente de esa institución, Antonio Ortiz Mena.

El funcionario del BID asistió ayer a la ceremonia en la que los gobiernos de Argentina y Uruguay suscribieron el documento de un crédito por 95 millones de dólares, que el BID otorgó para la obra hidroeléctrica binacional de Salto Grande.

INTERPELACION MINISTERIAL

Por otro lado, la Unión Cívica Radical (UCR), principal partido opositor, pidió a sus legisladores nacionales que interpeleen al ministro del Interior Alberto Rocamora, sobre los "planes corporativistas de corte fascista", del interventor federal en la provincia de Córdoba.

El interventor, brigadier Raúl Lacabanne, de derecha, provocó enérgicas reacciones de la oposición cuando el jueves en su mensaje inaugural del período de sesiones de la legislatura de Córdoba anunció un nuevo "sistema de representación".

Córdoba, en el centro del país, es un permanente centro de inquietud política y sindical.

El Comité Nacional del radicalismo, reunido 2 días después, dio mandato a los legisladores partidarios para que interpeleen al ministro Rocamora

—de quien legalmente depende el interventor Lacabanne— y pidan aclaraciones sobre dicho proyecto, al cual calificó de "corporativista".

El ex diputado Carlos Becerra, uno de los dirigentes del sector izquierdista de la UCR, declaró que "Córdoba ha sido tomada como banco de pruebas para un gobierno totalitario con matices fascistas".

PRESOS Y PROFUGOS

Mientras, 4 uruguayos fueron apresados en las afueras de Buenos Aires por la policía, que los acusa de poseer explosivos, armas y material ideológico de izquierda.

Los detenidos son Nelson Hernández, Nancy Benavides, Zelmira Bellusci y Roberto Etchart.

En la provincia de El Chaco, mientras tanto, la policía continúa la búsqueda de 13 supuestos guerrilleros peronistas de la organización Montoneros, a los que responsabiliza por una serie de acciones de los últimos meses.

Entre los guerrilleros buscados figura Fernando Vaca Narvaja conocido como "Gustavo" y jefe de la organización en esa región.

Vara Narvaja figuraba, hace 3 años, como uno de los jefes máximos de la organización Montoneros. En agosto de 1972 se fugó de la prisión de Rawson junto a otros 5 jefes guerrilleros de diferentes organizaciones.

En la provincia de Mendoza, mil kilómetros al oeste de Buenos Aires, la policía intenta esclarecer 14 crímenes cometidos en los últimos meses.

Por su parte, familiares y abogados de un grupo de militantes del peronismo de izquierda que se encuentran detenidos denunciaron, en rueda de prensa, irregularidades en el trámite legal y procesal.

Los presos son Dardo Cabo, dirigente del Partido Peronista Auténtico, Juan Carlos Dante Gullo, dirigente de la Juventud Peronista, Emiliano Costa, dirigente de la Juventud Trabajadora Peronista, Roberto Botarini, Armando Cernadas, María Cristina Rodríguez, Héctor ~~Buratto~~ y Ricardo Qudkerk.

Uno de sus abogados defensores, Miguel Ángel Radrizzani Goñi, responsabilizó al juez federal Jorge Luque por "no haber actuado con celeridad" y sostuvo que "todos los detenidos sufrieron tortura".